



# こいぶし

12月号 令和7年12月1日 在籍児童数 189名

【校訓】  
やさしく かしこく たくましく

## 【学校教育目標】

- 思いやりのある子
- 自ら考える子
- 最後までがんばる子

QRコード ←学校HP  
リニューアルしました

## 静かな観戦

校長 間中千恵子

サザンカの花が開き始めました。本格的な寒さがもうすぐやってきます。

11月25日(火)には、児童がデフリンピックの観戦に行かせていただきました。デフリンピックは、きこえない・きこえにくいデファスリートを対象とした国際大会です。

観戦より前、6日(木)に、マレーシアのバドミントン選手団の方々と子供たちは交流をしました。選手からバドミントンのラケットの持ち方を教わり、シャトル(羽根)を打つ体験をしました。選手の皆さんには、音声や日本語でのやり取りが難しいこともあり、ご自身の動きを手本として子供たちに教えてくださいました。言葉を介さなくてもわかる指導に、子供たちもバドミントンを楽しむことができました。

さて、デフリンピック観戦の当日は、大きな体育館に、準決勝のコートが2面、日本vs台湾、インドvs中国の対戦でした。交流したマレーシア団の試合ではありませんでしたが、自国の応援に熱が入りました。会場の応援は、「サインエール」という目で伝わる応援の形が主流であったため、会場にはたくさんの観客がいましたが、静かでした。体育館に響くのは、シャトルを打つ音、選手が動くシューズの音、時々、審判の合図の音や声。得点が入ると、大きなジェスチャーで「サインエール」を送ります。

選手の皆さんには、この場にたどり着くまでに、相当の努力をされたはずです。音や声が届きにくい分、視覚を研ぎ澄ませ、相手の動きをよく見て競技に臨んでいるはずです。世界の舞台に立つには、並大抵の努力ではなかったはずです。

将来、子供たちは、どんな舞台に立つのでしょうか。それぞれが描いている夢の舞台に、一人でも多くの子が立つことができるよう、私たち大人は、今、基盤となる学びの場としての学校や憩いの場である家庭を、しっかりと支えていかなければなりません。

ちなみに、その後行われた決勝戦で、日本は勝ち、金メダルとなったそうです。非常に貴重な観戦の機会となりました。ありがとうございました。

## 12月の行事予定

日	曜日	朝	行事予定
1	月	チャレ算	
2	火	★話朝	★3・4年保護者会
3	水	チャレ国	5時間 ★5・6年保護者会 1・2・3年水泳学習
4	木	体育朝会	4・5・6年水泳学習
5	金	朝読書	★1・2年保護者会
6	土		
7	日		
8	月	チャレ算	
9	火	体育朝会	
10	水	チャレ国	1・2・3年学級水泳学習 6年代表者参加 Happy School Project
11	木	学級の時間	4・5・6年学級水泳学習
12	金	安全教育	委員会 ★学校応援団(花の苗植え)
13	土		
14	日		
15	月	チャレ算	
16	火	学級の時間	5時間 6年かにこそストーリーテリング
17	水	チャレ国	5時間
18	木	表彰朝会	5時間
19	金	朝読書	4時間
20	土		
21	日		
22	月	学級の時間	4時間 給食最終日
23	火		短縮3
24	水		短縮3 終業式 一斉下校
25	木		冬季休業日
26	金		↓
27	土		↓
28	日		↓
29	月		↓ 学校閉庁日
30	火		↓ 学校閉庁日
31	水		↓ 学校閉庁日

○行事予定の中の★マークは、  
保護者来校可能行事です。

★お話朝会 8:20~8:35(体育館)

★保護者会(配布した案内のとおり)

子供たちの授業に取り組む様子を  
ご覧ください。懇談会では生活の様子  
や冬休み等について話します。

★学校応援団(花の苗植え)

12日(金)14:35~15:20

委員会の子どもたちと一緒にパンジー  
の苗とチューリップの球根を植えます。  
時間になりましたら、昇降口前のこ  
ぶしの木の付近にお集まりください。  
たくさん参加していただけすると助かりま  
す。雨天の場合は、中止です。

## Happy School Project

三芳町内小中学校の児童生徒  
代表が集まり、「いじめのない誰も  
が安心して通える学校」にしていく  
ために、学校生活の諸問題につい  
て一緒に解決方法を考え、議論  
し、実行を目指します。

本校からは代表委員会の児童  
が2名参加しますが、話し合いの  
様子を5・6年生の児童が学校で  
視聴します。

自転車は車の仲間です。ルールを  
守って安全を心がけましょう。

- ①左側通行をしましょう。
- ②信号や一時停止を守りましょう。
- ③夜間はライトを点灯しましょう。
- ④ヘルメットを着用しましょう。

## あなたは大丈夫？オンラインゲームが及ぼす影響や危険性

ゲームは娯楽の一つとして昔から親しまれてきました。インターネットの発展によりオンラインでのゲームが可能になり、身近なスマートフォンでもゲームができるようになりました。離れていても一緒にゲームができ、気軽に楽しめる特徴がありますが、実は様々な危険が潜んでいます。安全に楽しくゲームをするためにどのような影響や危険があるのか理解を深めましょう。

## オンラインゲームの特徴

## ◆複数のプレイヤーとリアルタイムで交流ができる

インターネットを通じて、離れた場所にいる不特定多数のプレイヤーと同時に繋がり、協力したり対戦したりできます。



## ◆コミュニケーション機能

ゲーム内チャットやボイスチャット、SNSなどを通じて他のプレイヤーとコミュニケーションを取ることが可能です。



## ◆デバイスの多様化

パソコンだけでなく、スマートフォンやタブレット、家庭用ゲーム機など、様々なデバイスからインターネットに接続してプレイできるようになっています。

オンラインゲームにはこのような特徴がありますが、この特徴が原因となり利用者に悪影響を与える、危険にさらしてしまうことがあります。

## 影響や危険性

## ◆相手の顔が見えないため攻撃をしやすくなる

感情的になりやすく、面と向かって言えないような強い言葉をためらいなく使ってしまいます。



## ◆言動が与える影響を感じにくくなる・無責任になる

軽い気持ちで言った言葉やいたずら心が、相手を深く傷つけることや、ネットいじめにつながることに気づけなくなります。



## ◆知らない人への警戒が薄くなる

知らない人とのコミュニケーションに抵抗がなくなり、簡単に人を信用してしまいます。他のプレイヤーに自分の本名や住所、学校などを教えることは控えましょう。プレイヤーのなかには、悪い人がいるかもしれないことを忘れてはいけません。

## オンラインゲームでも現実世界と同じふるまいを心がけよう

オンラインゲームにはさまざまな影響や危険が潜んでいます。攻撃性が強くなりネットいじめへ発展してしまうことや警戒心が薄くなり個人情報を教えてネットトラブルに巻き込まれてしまうことがあります。知り合った人と実際に会うことは控えましょう。オンラインゲーム自体は楽しいのですが、無意識のうちに影響を受けやすい傾向があるため注意が必要です。現実世界と同じように、相手を思いやる行動や責任あるふるまいを心がけましょう。



## 《令和7年12月》の下校予定時刻

三芳町立竹間沢小学校

今月の下校時刻は、下表の通りです。どうぞよろしくお願ひいたします。

日	曜	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
1	月				14:30		
2	火		14:30			15:20	
3	水	★14:40		14:30	15:00頃	14:30	
4	木	14:30			15:20		
5	金	14:30			15:20		
6	土						
7	日						
8	月			14:30			
9	火	14:30			15:20		
10	水	★14:40			15:20		
11	木	14:30			15:20		
12	金		14:30			15:20	
13	土						
14	日						
15	月			14:30			
16	火			14:30			
17	水			14:30			
18	木			14:30			
19	金			13:30			
20	土						
21	日						
22	月			13:30			
23	火			11:15			
24	水			11:30～11:40頃			
25	木						
26	金						
27	土						
28	日						
29	月						
30	火						
31	水						

★ 水泳のある日は、下校時刻が普段と違う学年があります。ご了承ください。

○ 通常よりも早く下校する日などにスクールガードを実施していただければ幸いです。

○ 24日は、一斉下校のため下校時刻に幅があります。